

Berkat Sinergitas dan Suksesi Pembinaan, Karya Bakti HUT TNI Kodim 0309/Solok di Singkarak Disambut Antusias Warga

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Oct 17, 2024 - 17:54



SOLOK – Kegiatan karya bakti yang digelar oleh Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok di Dermaga Danau Singkarak pada hari ini, Kamis, 17 Oktober 2024, berlangsung dengan sukses dan disambut dengan antusiasme tinggi oleh warga setempat. Sinergitas yang kuat antara TNI dan masyarakat setempat terbukti dengan keterlibatan lebih dari 300 orang dalam aksi bersih-bersih di sepanjang tepian Dermaga Danau kebanggaan Solok itu. Kegiatan ini selain dilaksanakan dalam rangka peringatan hari ulang tahun (HUT)

ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) juga sekaligus merupakan bagian dari program pembinaan teritorial yang dilakukan oleh Kodim 0309/Solok, dengan tujuan untuk memperkuat hubungan antara militer dan warga, sekaligus mengedukasi pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Karya bakti di tepian Danau Singkarak ini berfokus pada pembersihan area sekitar dermaga, sebagai salah satu kawasan wisata yang kerap dikunjungi oleh wisatawan lokal maupun luar daerah.

Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja,S.IP, menyatakan bahwa kegiatan ini bukan hanya sebagai wujud nyata kepedulian TNI terhadap lingkungan, tetapi juga sebagai bagian dari pembinaan dan penguatan gotong royong antara masyarakat dan aparat.

“Kami sangat berterima kasih dan mengapresiasi semangat warga yang turut berpartisipasi dalam kegiatan ini. Bersama-sama, kita menjaga kebersihan dan keindahan Danau Singkarak, yang merupakan salah satu aset wisata penting di Solok bahkan Sumatera Barat,” ujar Letkol Sapta.

Salah satu warga Wenni yang turut serta dalam kegiatan ini menyatakan rasa bangganya dapat berpartisipasi dalam aksi tersebut.

“Karya bakti seperti ini sangat bermanfaat, bukan hanya untuk lingkungan, tapi juga mempererat hubungan warga dengan TNI. Kami berharap kegiatan seperti ini bisa terus diadakan secara berkala,” tuturnya.

Danau Singkarak, yang terkenal sebagai danau terbesar kedua di Sumatera, memiliki daya tarik wisata yang besar. Oleh karena itu, kegiatan seperti karya bakti ini sangat penting untuk menjaga kebersihan dan daya tariknya di mata wisatawan.

Dengan sinergitas antara TNI dan masyarakat yang terus terjaga, diharapkan kegiatan serupa dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya menjaga lingkungan dan membangun kesadaran kolektif terhadap pentingnya kebersihan lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut tampak hadir Turut hadir PJU, Danramil jajaran dan Personel Kodim 0309/Solok, organisasi binaan Kodim setempat, siswa siswi tingkat SMA dan SMP lingkup Kecamatan X Koto Singkarak, serta masyarakat sekitar. (Amel)